

Violentos Choques Armados en Buenos Aires y Córdoba

Fueron Atacados Vehículos y Destacamentos Policiales, los Edificios de dos Sindicatos Intervenidos, un Periódico, una Estación de Radio y Refugios Guerrilleros

(AFP, AP y PL)

BUENOS AIRES, 18 de marzo.—Un comando guerrillero atacó hoy con ametralladoras y granadas una comisaría policial de esta ciudad, y dejó como saldo un agente gravemente herido, se informó aquí.

Este fue el cuarto encuentro entre grupos rebeldes y fuerzas de seguridad en el día, cuyo balance es de 4 guerrilleros, un oficial y un desconocido muertos.

Protegidos por una lluvia torrencial, los atacantes llegaron en 2 automóviles a las inmediaciones del local policial, al cual lanzaron 3 granadas y dispararon varias ráfagas de ametralladora.

Pese a la sorpresa, los policías impidieron el ingreso del grupo en el edificio, lo que determinó la rápida retirada de los asaltantes tras varios minutos de tiroteo.

Luego del choque, centenares de impactos en el frente del local de policía daban testimonio de la intensidad del intercambio de disparos.

En los 77 días que lleva 1975, la lucha ha cobrado en Argentina 79 muertos.

OTROS COMBATES

Por su parte, en la localidad bonaerense de San Antonio de Padua, la policía fue recibida con una nutrida descarga de armas automáticas, cuando se disponía a efectuar un allanamiento, por un grupo de guerrilleros pertenecientes al Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) según afirmaciones policiales.

Desde el comienzo del tiroteo un policía cayó muerto y poco después 3 guerrilleros. En la casa que ocupaban fueron encontradas posteriormente armas de guerra, bombas, uniformes de la policía y del ejército argentinos y una cantidad indetermnada de propaganda.

El hecho ocurrió esta mañana y pocas horas después otra comisión policial fue recibida con fuego de ametralladora en Villa Urquiza, un barrio de esta capital.

Los guerrilleros, entre ellos una mujer, abrieron fuego contra los policías que se parapetaron detrás de árboles de las inmediaciones. En el enfrentamiento murieron el oficial subinspector Juan Carlos Valverde y la mujer guerrillera no identificada.

Los restantes guerrilleros lograron esca-

par. El procedimiento estaba relacionado con otro similar realizado ayer al oeste de Buenos Aires, donde un guerrillero del ERP fue muerto, otros 4 detenidos y un policía herido de bala.

Entre tanto, otro oficial de la policía resultó herido hoy en un tiroteo con guerrilleros que tomaron el destacamento de Villa Tessei, a 30 kilómetros al oeste de Buenos Aires, dijeron fuentes de la repartición.

Agregaron que los 7 atacantes se apoderaron del armamento que había en el destacamento.

Se informó que cuando los guerrilleros huían se tirotearon con una patrulla policial que llegó en ayuda de 2 de sus compañeros y un oficial resultó herido.

Más tarde, fuentes oficiales proporcionaron aquí detalles del ataque efectuado por un grupo guerrillero, esta mañana, contra una comisaría de la localidad bonaerense de Morón, cerca de la ciudad de La Plata.

El grupo atacante ametralló el local desde 2 automóviles y arrojó granadas, que provocaron derrumbe, destruyendo parcialmente el edificio.

VARIOS ATAQUES EN CORDOBA

Finalmente, ataques a mano armada se produjeron esta madrugada en Córdoba contra el local de un diario, sindicatos, una comisaría y un patrullero policial, informó la policía.

El ataque más importante se consumió contra el edificio del diario **La Voz del Interior**, el de mayor circulación en Córdoba, incendiado y semidestruido el 23 de enero pasado por la "AAA".

Un grupo de personas, al tiempo que disparaba contra el diario, intentó penetrar por el tejado, pero fue rechazado por la custodia del local.

El tiroteo duró más de 2 horas.

Las sedes sindicales de Luz y Fuerza y de SMATA (metalúrgicos) fueron también objeto de un intenso tiroteo, repelido desde el interior de dichos sindicatos, por la policía que los custodia desde su intervención.

Un local policial y un patrullero fueron asimismo baleados. La comisaría pertenecía a los sectores suburbanos, pero el automóvil fue atacado en pleno centro de la ciudad.

También se registró un ataque con armas de fuego contra **Radio Universidad**.